
【
近
藤
】
集
落
に
若
い
人

が
少
な
く
な
り
、
住
民
は

大
雪
の
際
の
除
雪
に
不
安

を
感
じ
て
い
る
。

　
出
勤
や
登
校
の
支
障
を

少
な
く
す
る
た
め
、
集
落

で
除
雪
機
や
除
雪
作
業
に

使
用
す
る
ト
ラ
ク
タ
ー
の

ア
タ
ッ
チ
メ
ン
ト
な
ど
を

購
入
す
る
際
の
補
助
金
を

拡
充
し
、
集
落
で
の
除
雪

を
促
す
こ
と
は
で
き
な
い

か
。

【
町
長
】
現
行
の
コ
ミ
ュニ

テ
ィ
助
成
事
業
（
全
額
補

助
）、
地
域
活
性
化
支
援

事
業
（
半
額
補
助
）
を
活

用
し
て
ほ
し
い
。

【
近
藤
】
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
助

成
事
業
は
、
申
し
込
み
が

多
く
、
何
年
も
順
番
を

待
た
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

雪に悩まされる山間地

　
費
用
の
半
額
を
負
担
し

て
事
業
に
取
り
組
む
集
落

は
少
な
い
。

　
国
の
助
成
が
あ
る
過
疎

債
を
活
用
し
て
町
が
除
雪

機
を
購
入
し
、
集
落
に
貸

し
出
す
方
法
も
あ
る
が
。

【
町
長
】
集
落
で
い
ろ
い
ろ

と
知
恵
を
出
し
な
が
ら
対

応
す
る
の
が
基
本
だ
。

　

町
が
除
雪
機
の
貸
し
出

し
を
す
る
の
は
運
用
面
で

難
し
い
と
感
じ
る
。

あなたの声を町政に

議事録は議会事務局や議会ホームページで閲覧できます

ページ 質　問　事　項 質問議員

12 １．集落で取り組む除雪事業について 近藤　大介

13
１．町民主役条例への取り組みは
２．不当要求・クレーム対応マニュアルを
　　策定しているか

西山富三郎

14 １．森田町政の行財政改革は
２．保育園給食・学校給食について 杉谷　洋一

15 １．インフラ整備について
２．予算の説明資料について 西尾　寿博

16 １．大山町のさらなる観光戦略の取り組みは
２．敬老会のこれからは 吉原美智恵

17 １．役場業務に改善運動の導入を
２．農業政策転換への対応は進んでいるか 岡田　　聰

18
１．予算の専決処分について
２．人間ドック・脳ドックの検診結果を
　　活用した取り組みについて
３．婚姻届・出生届をオリジナルに

野口　昌作

19 １．高齢者福祉計画策定について
２．男女共同参画社会について 遠藤　幸子

20

１．連続雨量計などの設置を
２．高麗体育館の改築を
３．福祉灯油制度は

圓岡　伸夫

１．子ども子育て新制度への対応は
２．高校生の通学費に補助を
３．健（検）診の受診率を上げるために

大森　正治

21

１．人口減少のストップは
２．大山町の魅力向上に高速鉄道はどうか 米本　隆記

１．少子化問題について
２．「大山町アグリマイスター制度」について
３．敬老会廃止について

大原　広巳

12
人
が
町
長
・
教
育
委
員
長
に
、

一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

近藤　大介  議員

除
雪
機
購
入

補
助
の
拡
充
は
？

町長

現
行
制
度
を

活
用
し
て
欲
し
い
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